

## 15 Jahre Careproof: Der Prüfdienst der PKV feiert und blickt in die Zukunft



**Mit einer festlichen Veranstaltung im Hilton Cologne hat Careproof, der Prüfdienst der Privaten Krankenversicherung (PKV), Anfang Mai sein 15-jähriges Bestehen gefeiert. Die zweitägige Veranstaltung brachte rund 300 Gäste aus Politik, Wissenschaft, Pflegepraxis und Verbandswesen zusammen - darunter Mitarbeitende des Prüfdienstes, Vertreterinnen und Vertreter des PKV-Verbands, Auftraggeber, Kooperationspartner sowie langjährige Wegbegleiter der Organisation.**

Seit seiner Gründung im Jahr 2010 hat sich Careproof zu einem zentralen Akteur im Bereich der externen Qualitätsprüfung in der Pflege entwickelt. Mit über 170 Prüferinnen und Prüfern wurden in den vergangenen eineinhalb Jahrzehnten mehr als 40.000 Qualitätsprüfungen in stationären, teilstationären und ambulanten Pflegeeinrichtungen durchgeführt - stets mit dem Ziel, zur Qualitätssicherung und -entwicklung in der Pflege beizutragen.

„Die Zahlen spiegeln nur einen Teil unserer Arbeit wider“, betonte Geschäftsführer Frank Schlerfer in seiner Rede. „Es sind die Menschen hinter den Zahlen, die unsere Mission tragen: Während unserer Prüfungen stellen wir nicht nur die Einhaltung gesetzlicher Vorgaben sicher - wir setzen auf einen beratungsorientierten Ansatz, der Pflegeeinrichtungen dabei hilft, sich kontinuierlich weiterzuentwickeln.“



Thomas Brahm

© Careproof GmbH

Ein Höhepunkt der Feier war das Grußwort und die persönliche Würdigung des Vorstandsvorsitzenden des PKV-Verbands Thomas Brahm.

Herr Brahm hob dabei insbesondere die langjährige Verlässlichkeit und Qualität des Prüfdienstes hervor: „15 Jahre – das ist eine beachtliche Zeit. In dieser Spanne hat sich nicht nur die Pflegebranche stark gewandelt, sondern auch die Herausforderungen, vor denen wir alle stehen. Eines aber ist konstant geblieben: Die Verlässlichkeit und hohe Qualität, mit der Careproof bundesweit Maßstäbe in der externen Qualitätsprüfung setzt.“

Neben dem Rückblick bot die Veranstaltung auch Raum für den fachlichen Dialog. In Impulsvorträgen setzten Expertinnen und Experten neue Denkanstöße zu Themen wie Pflegequalität und Zukunftssicherung. Am zweiten Tag standen interne Themen auf dem Programm, in denen Mitarbeitende gemeinsam Strategien für die kommenden Jahre entwickelten.

Careproof bleibt seiner Linie treu: Qualität in der Pflege stärken, Pflege weiterentwickeln und ein verlässlicher Partner für Pflegeeinrichtungen bleiben. Neben der Prüf- und Beratungstätigkeit bietet Careproof auch praxisnahe Inhouse-Schulungen sowie Kurzwebinare an, um Einrichtungen gezielt bei der Qualitätssicherung zu unterstützen.